



Oberasbach, 16.02.2025

Der Oberasbacher Gospelchor sucht dringend eine neue Chorleitung.

Oberasbach ist eine Kleinstadt im Städtedreieck Nürnberg, Fürth, Erlangen. Im Oberasbacher Gospelchor treffen sich derzeit ca 30-40 von der Gospelmusik begeisterte Damen und Herren verschiedener Konfessionen und verschiedenen Alters aus Oberasbach, Nürnberg, Fürth und dem Landkreis Fürth, die am Singen großen Spaß haben. Wir sind ein guter Laienchor, der im Jahr 2002 gegründet wurde und viel Erfahrung mitbringt.

Zum Chor gehört eine Begleitband, die zur Zeit aus 3 Musikern besteht (Keyboard, Gitarre/Saxophon, Drums) und eine fachmännische Technik.

Unser Ziel ist die Aufführung größerer Konzerte und die Gestaltung von Gottesdiensten, Hochzeiten, etc ... Wir wollen mit der Musik und dem Gesang der Gospels und Spirituals die Herzen und Seelen der Menschen öffnen und in Schwingung bringen. Ausführliche Infos über unseren Chor finden Sie auch auf unserer Homepage www.oberasbacher-gospelchor.de.

Wir proben 14-tägig mittwochs von 19.45 bis 21.45 Uhr im Gemeindehaus St. Stephanus in Unterasbach; ein Klavier ist vor Ort.

Kontakt: Anke Sörgel, mobil 0176-41435010 oder mail: anke@diesoergels.de